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Abstract (en)
[origin: WO03041118A2] Die vorliegende Erfindung betrifft ein Verfahren zur Steuerung eines Ausgangs eines integrierten Schaltkreises während
des Einschaltens und integrierter Schaltkreis zur Durchführung des Verfahrens.Bei dem erfindungsgemässen Verfahren ist vorgesehen, dass der
Ausgang bis zum Erreichen eines definierten Betriebszustands des integrierten Schaltkreises auf ein definiertes Potential gelegt wird.Bei dem
erfindungsgemässen integrierten Schaltkreis ist vorgesehen, dass eine Power-on-Initialisation vorhanden ist, die nach Anliegen des Power-on-
Signals an der Power-on-Signalleitung den mindestens einen Ausgang für einen bestimmten Zeitraum auf ein definiertes Potential legen kann.
[origin: WO03041118A2] The invention concerns a method for controlling an integrated circuit output during activation, and an integrated circuit for
implementing said method. The invention is characterized in that the output is maintained at a specific potential until a specific operating state of the
integrated circuit is achieved. The inventive integrated circuit is characterized in that it comprises power-on initializing means which, after a power-on
signal is established on the power-on signal line, can set at least a specific output at a specific potential for a specific period of time.
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